

Para publicación inmediata

18 de julio de 2024

## **La paradisíaca isla de Fuerteventura se postula como epicentro de la ciencia psicodélica**

*Desde la MDMA hasta la ayahuasca: una conferencia internacional sobre terapia psicodélica y salud mental*

Fuerteventura (España) — La isla de Fuerteventura se prepara para acoger los días 22 y 23 de noviembre la tercera edición de [Fuertedélica](#), un evento único que reunirá a especialistas y entusiastas del mundo de la psicodelia y los diversos estados de la consciencia. El programa, cuidadosamente diseñado, ofrece una exploración exhaustiva de la cultura psicodélica desde múltiples perspectivas, abarcando desde sistemas médicos que incorporan plantas psicoactivas hasta las últimas investigaciones científicas y sus aplicaciones terapéuticas. Se trata de una iniciativa organizada por la Psychedelic Association Fuerteventura en colaboración con el International Center for Ethnobotanical Education, Research, and Service (ICEERS).

El primer día de la conferencia contará con una variedad de actividades, que incluyen la proyección del documental *La ciencia de la ayahuasca*, de Iñaki Berazaluce, así como una serie de mesas redondas sobre diferentes temáticas. Además, se celebrará una mesa gratuita con jóvenes investigadores, un viaje sonoro, y una conferencia inaugural de Dóra Révész sobre el viaje de los psicodélicos entre lo sagrado y lo científico. La primera mesa redonda, «Los psicodélicos en España», contará con representantes de la Sociedad Española de Medicina Psicodélica, el Instituto Transpersonal Integrativo, la Red Micelio, INAWE, la Asociación Científica Psicodélica y la Plataforma para la Defensa de la Ayahuasca, quienes debatirán sobre el estado actual y las tendencias en el uso de psicodélicos en nuestro país.

### **Desde el éxtasis hasta la iboga**

La segunda mesa, «MDMA: de la fiesta al diván», explorará tanto los usos recreativos como terapéuticos de la MDMA, con la participación de figuras destacadas como el famoso Doctor X, el médico de la *dark web*, protagonista de la última novela de José Ángel Mañas, o el doctor José Carlos Bouso, pionero en España en la investigación con éxtasis para el tratamiento del trastorno por estrés postraumático. Además, Raúl del Pino nos brindará un cóctel afrodisíaco con su charla sobre «Sexo, tantra y MDMA». La jornada culminará con la conferencia magistral del etnobotánico italiano Giorgio Samorini, quien ofrecerá una visión profunda sobre «Los cultos de la iboga en el África

Ecuatorial».

El segundo día estará dedicado a los estudios clínicos y las aplicaciones comunitarias de los psicodélicos. La tercera mesa redonda, enfocada en «Estudios clínicos con psicodélicos», incluirá presentaciones sobre el uso de ibogaína, ayahuasca y ketamina en tratamientos terapéuticos, con la intervención de expertos como Antoniu Llorc y los investigadores brasileños Lorena Terene y Rafael Guimarães dos Santos. La cuarta mesa, «Saliedo del agujero: ketamina y salud mental», contará con ponentes como la doctora Estefanía Moreno, Celia Morgan, catedrática de Psicofarmacología en la Universidad de Exeter, y Eduardo Hidalgo, quien fuera durante una década coordinador de Energy Control en Madrid, los cuales abordarán las aplicaciones clínicas y la gestión de placeres y riesgos en el uso de ketamina. Finalmente, la quinta mesa redonda, «Sistemas médicos comunitarios», destacará las prácticas de medicina ancestral y comunitaria, con contribuciones de Walter López, presidente de ASOMASHK, Ricard Faura y la investigadora eslovena Maja Kohek.

## Actividades paralelas

La conferencia no sólo incluye actividades académicas. High Vibe Tribe FTV abrirá con un viaje sonoro, y el evento culminará con una animada fiesta psicodélica en la que participarán artistas como Kenairah, Walter Drop, el Doctor X o Igor Domsac. En palabras de Dóra Révész, organizadora del encuentro: «Este evento supone una oportunidad única para compartir conocimientos y experiencias, fomentando un sentido de comunidad y colaboración entre todos los participantes».

Fuertedélica no sólo constituye una oportunidad para aprender y debatir sobre los últimos avances en el campo de la psicodelia, sino también para establecer conexiones significativas y fomentar la colaboración entre profesionales y aficionados. Colaboran en este evento el portal Psiconáutica, INAWE, Alter Consciens, la Asociación Científica Psicodélica, la Clínica Synaptica, el Instituto Transpersonal Integrativo, la Plataforma para la Defensa de la Ayahuasca, *Cannabis Magazine*, *Fractalma*, *Ulises: revista de viajes interiores* y la Sociedad Española de Medicina Psicodélica. También existen diferentes niveles de patrocinio, con ventajas exclusivas para las personas o entidades interesadas.

Fuertedélica vuelve a Fuerteventura por tercer año consecutivo, posicionándose como un referente en el ámbito de la investigación con psicodélicos. Esta conferencia internacional se destaca por su ambiente único, donde la ciencia y la cultura convergen para explorar nuevas fronteras. Con un programa enriquecido por conferencias inspiradoras, mesas redondas y experiencias sensoriales, Fuertedélica ofrece un espacio para el intercambio de ideas y la creación de redes entre profesionales y entusiastas. Este evento promete una inmersión profunda en el fascinante mundo de los psicodélicos, abriendo puertas a un futuro más consciente y conectado.



**Contacto:**

[info@psychedelicconference.org](mailto:info@psychedelicconference.org)

**Página web:**

[www.fuertedelica.org](http://www.fuertedelica.org)

**Patrocinio:**

[www.fuertedelica.org/patrocinadores/](http://www.fuertedelica.org/patrocinadores/)